



牛島小学校 校長室便り



吉野川市立
牛島小学校
校長室

R 6. 1. 3 1

令和六年が明け、ひと月が過ぎようとしていきます。一月一日には、能登半島地震が発生し、今もなお厳しい避難生活が続いています。一日も早い復旧を願うばかりです。そして、自分たちも防災について考え直し、いつ起こるか分からない自然災害に対するできる限りの備えをする必要があります。

令和6年がスタートしました

子供たちには、「自助」「共助」について話をしました。自分の身は自分で守ること、周りの人と助け合うことの大切さを改めて考えました。これからは様々な防災活動のなかで子供たちの防災意識を高め、災害に備えていきたいと思えます。ご家庭でも地震への備えや避難の方法について子供たちと話し合っていたらと思います。

さて、学校では、学校と家庭・地域が連携・協働して子供たちを進めたいです。地域の方を学校にお招きして子供たちと交流する機会を増やし、人とのつながりを広げていきたいと思います。また、地域の資源を学習に取り入れることで、自分たちが生まれ育った地域を大切に思う心を育て、将来地域を担うたくましい人になってほしいと思います。

そこで、鴨島東中学校区で統一して、スクールサポーターを募集させていただきます。改めて、ご家庭や地域の方へ募集要項を配布させていただきますので、保護者の皆様にもご理解とご協力をお願いいたします。



むかし遊び交流会

一月二十四日に、天寿会の方をお招きして「むかし遊び交流会」を行いました。あやとり、お手玉、こま回し、竹馬、竹とんぼ、めんこなどの遊びを天寿会の方が優しく分かりやすく子供たちに寄り添って教えてくださいました。



天寿会の方と話す子供たちは表情がとても明るく元気いっぱいの様子でした。「はじめは、むずかしいけど、おじいちゃんやおばあちゃんがお話をしてくれたのでできるようになりました」と満足していました。寒い中、ご参加いただいた皆様に心から感謝いたします。

食育パワーアップ作戦

栄養士の先生が「食育パワーアップ作戦」として食の大切さについて授業をしてくださいました。

一年生は「朝ご飯を食べるとよいことがある」、三年生は「すききらいしないで食べよう」、五年生は「毎日食べよう朝ご飯」をテーマとして学習しました。

朝ご飯を食べることや栄養のバランスを考えた食事の大切さについて、子供たちは興味を持って考えることができていました。学習したことを実際の生活の中で実践し健康な毎日を過ごしてほしいと思います。



避難訓練

一月十一日の下校時に地震を想定した避難訓練を行いました。それぞれの下校場所まで通学路の危険箇所や、下校途中で地震が起こった場合の行動を考えました。子供たちは、真剣に話を聞き、自分たちが取るべき行動についてしっかりと考えていました。

三十一日には、火災を想定した避難訓練を行いました。

ハンカチを口と鼻に当てて素早く校舎を離れ、真剣な態度で避難ができていました。いつ起こるか分からない災害時に自分で考えて大切な命を守るようになってほしいと思います。

大谷翔平選手グローブ寄贈

大谷翔平選手が各小学校に寄贈してくださったグローブが牛島小学校にも届きました。それに合わせて吉野川市がボールも購入してくださいました。

心待ちにしていたグローブを手にして子供たちはとても喜んでいきます。今は、六年生から順番に使っています。



地域の文化祭

校区の公民館でそれぞれ文化祭が行われます。

二月十一日 上浦文化祭
二月十七日 牛島文化祭(展示)
十八日 (展示・演芸)

本校の児童の作品も展示させていただきます。地域の皆さんの作品や演芸もあり、とても充実した文化祭です。ご家族でぜひ一緒に観覧ください。

アルミ缶回収

今年度のアルミ缶回収の収益金、一〇〇〇円を能登半島地震の支援金として日本赤十字社に寄付させていただきましたので、報告させていただきます。

いつも、アルミ缶回収にご協力いただきありがとうございます。

